

OFFWILLER

Une vente de Pâques au profit de la paroisse protestante



Les membres de l'Atelier créations se sont lancés cette année dans la peinture sur porcelaine. Photo DNA

Samedi dernier, l'association L'atelier créations a organisé au foyer d'Offwiller une nouvelle vente de Pâques dont les bénéfices ont été versés à la paroisse protestante du village. C'était aussi l'occasion de partager un moment de convivialité autour d'un café et d'une pâtisserie.

L'association a vu le jour en 2013. Sa dizaine de membres se retrouve régulièrement pour cré-

er des objets en lien principalement avec les fêtes religieuses. Chacun donne libre cours à sa créativité et à son savoir-faire.

Décorations et arrangements, Osterlemmele ou créations en toile de jute, les étals étaient garnis. Pour la première fois, les membres ont proposé des porcelaines qu'ils ont peintes à la main, après avoir suivi plusieurs heures de formation auprès d'Anita Feuerstoss.